

学校だより



山田っ子



令和4年12月1日

No. 10

中学校区一貫教育校園
玉野市立山田小学校

山田小学校 学校教育目標

一人一人が自己を大切にし、ともに学び 明るくたくましく生きていく子の育成

今年を締めくくる12月！

心を一つにした学習発表会

11月19日(土)に学習発表会を体育館で開催いたしました。新型コロナウイルス感染対策のため、観覧者の人数を制限させていただきましたが、多くの方に来校いただき、ありがとうございました。

今年の学習発表会のテーマは、「Smile & Enjoy～最後まで 全力で楽しむ～」でした。これまでに学習した国語や総合的な学習の時間の中で学習したことについて、みなさんに見せたいことや伝えたいことを劇や発表の形にまとめました。また、リコーダーや鍵盤ハーモニカを練習し、他の楽器と併せて合奏も行いました。この日のために、何度も何度も直したり、練習したりして、仕上げてきました。一人一人の努力もありますが、周りのお友達と協力してきたからこそその成果だと思えます。その姿はとても素晴らしかったです。充実感たっぷりのみんなの笑顔をとくさん見ることができた、素敵な発表会でした。

今年も残り3週間ほどです。寒さに負けず、元気にそして楽しく過ごしましょう。



避難訓練

11月9日(水)に、避難訓練を行いました。今回は、不審者対応の訓練です。6年生教室に、もしも不審者が入ってきたらという想定で行いました。実際に警察署の方が不審者役で、ちょっとだけ怖い演技でした。その他の学年は、周りの様子を見ながら安全に運動場に避難することができました。自分の命や他の人の命を守るためにどうすればよいかをしっ



かりと考え行動することができた時間でした。

読み聞かせ

コロナ禍で、少し止まっていた「読み聞かせ」「おさらい会」「火曜スタディー」を、タイミングを見ながら実施しています。

読み聞かせは、各学年に朝の学習の時間を利用して、読み聞かせてくださいます。おさらい会は3年生に、火曜スタディーは1・2年生に、いつもは授業がない火曜日の6時間目を利用して、学習の定着ができるよう指導してくださいます。どれも保護者や地域の方が入ってくださり、とても助かっています。ありがとうございます。

